



cosmosだより



第1号 令和7年4月
 小金井市立中学校特別支援教室
 小金井市立緑中学校（拠点校）
 小金井市立小金井第一中学校
 小金井市立小金井第二中学校
 小金井市立東中学校
 小金井市立南中学校

今年度もよろしくおねがいます！

進級おめでとうございます。新しい学期がスタートしました。今年度も生徒たちが成長し、充実した学校生活を送れるよう、教職員一同、全力でサポートいたします。

昨年度までいらした谷口教諭、萩野教諭、井出専門員が異動になりました。代わりに、今年度、新たに3名が加わりました。今年度のcosmos教室の職員紹介を載せております。ご参照ください。

ご相談やお問い合わせは電話でも随時受け付けております。お気軽にご連絡ください。

巡回指導開始について

巡回指導教員が小金井市立の中学校を以下のスケジュールで巡回します。

★・・・午前のみ

月	火	水	木	金
緑中 一中 東中 南中	緑中 一中 二中	緑中 一中★ 二中★ 南中★	一中 二中 南中	緑中 東中 南中

1学期の指導開始は4月21日（月）です。



職員紹介

京谷晴香

新しい1年が始まりますね。cosmos教室はみなさんが「なりたい自分」へと一歩踏み出すことをサポートする場所です。みなさんがそれぞれの目標を実現していく過程に伴走させてもらえることは、私にとって喜びであり、またワクワクもしています。今年度もよろしくおねがいます。

上野翼

皆さん一人ひとりの「よさ」を沢山見つけ、それを大切にしたい学校生活の送り方を一緒に探していきます。周りとは比べすぎず、自分にできることを着実にクリアしていきましょう！今年度もよろしくおねがいます。

松城辰哉

みなさんと一緒に進級できてうれしいです。お互いを支え合いながら活動できるcosmos教室を作りたいです。何かあったらいつでも声をかけてくださいね。よろしくおねがいます！

佐藤凜太郎

ご入学、進級おめでとうございます！cosmos教室で自分の得意なことを伸ばし、苦手なことに向き合い、自分らしく成長できる一年にしていきたいと思います。私も頑張ります。よろしくおねがいます。

原田遼

みなさんと楽しく活動して、cosmos教室がみなさんの心の支えになれるよう努力していきます。一緒に様々なことを乗り越えていきましょう！これから長い付き合いになると思いますが、よろしくおねがいます。



石黒大樹

今年度から小金井に来ました「いしぐろ ひろき」といいます。cosmos教室の活動を通して、みなさんとたくさん関わり、一緒に挑戦して、ともに成長していきたいと思っております！みなさんに会えることを楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

菊地武王

今年度から新規採用でcosmos教室に参りました。cosmos教室での活動を通して、スモールステップで一つずつできることを増やしていきたいと思っております。みなさんが、自信をもって生活ができるように、協力してまいります。一緒に学ぶことを楽しみにしています！

二中専門員 岩淵千陽

今年度から二中に異動となりました。みなさんが日々安心して楽しく過ごすことができるよう、サポートできたら嬉しいです。何かお手伝いできることがあれば、いつでもお声がけください。よろしくお願いいたします。



一中専門員 小峯理英

嬉しいときには喜びを共有し、困った時には助け合える、そんなcosmos教室をみんなでつくっていきましょう。生徒や保護者のみなさんとお話できるのを楽しみにしています。今年度もよろしくお願いいたします。

緑中専門員 松尾清香

ご入学・進級おめでとうございます。不安な気持ちもあると思いますが、cosmos教室はいつもみなさんの味方です。みなさんと過ごせることを楽しみにしています。

東中専門員 小幡美穂

入学・進級おめでとうございます。今年で5年目になりました。変わらずcosmos教室がみなさんの居場所になるように心がけて行きたいです。「困った」とときには、いつでも言ってください。

南中学校専門員 市川由来

cosmos教室で楽しく活動し、中学校生活が充実できるようにサポートしていきます。皆さんの「キラリ」と輝く力の成長に寄り添います。今年度もよろしくお願いいたします。



谷口 大典

進級おめでとうございます。私はこの4月から目黒区に異動となりました。授業を担当した生徒はもちろん、担当していない生徒たちとも沢山の話を話した日々は私にとっての宝物です。新しい環境になり、不安を感じていることもあると思いますが、それは私も一緒です。みなさんと過ごした楽しい日々を胸に新しい環境でも頑張ろうと思っております。皆さんもそう思えてるといいな。

萩野 亜悠子

この春より、校内異動により緑中の音楽科を担当することになりました。異動とはいえ市内にいるので、またどこかでお会いできるかもしれません。1年間という短い期間でしたが、cosmos教室で皆さん一人ひとりとじっくり話げた時間は本当に楽しいものでした。この思い出を胸に、今度は音楽を通して生徒たちと向き合っていきたいと思っております。突然のお知らせとなり申し訳ありませんが、どうかこれからも元気で、自分のペースで一步一步進んでいってくださいね。心からの感謝をこめて。

前二中専門員 井出 麻結美

2年間という短い間でしたが、二中の専門員として勤務し、たくさんの保護者の方、生徒の皆さんとお会いできて、とても充実した2年間でした！毎年、「こんなに成長するのね！」と中学生のもつパワーに驚かされるばかりでした。日々の生活の中で、色んなことに一緒に一喜一憂した日々が私の大切な思い出です！本当にありがとうございました(^_^) これからの人生、まだまだ色々なことがあります。しんどいこともあるけれど、楽しいこと・嬉しいことも必ず待ってます。失敗を恐れず、お互い頑張りましょう！離れていても応援しています。